

LA DESPEDIDA DEL REGIMIENTO DE LUCHANA

Como un disparo nos vino encima el lunes de esta semana á las 11 de la mañana la noticia de que dicho Regimiento que hacia tiempo estaba de destacamento en esta villa, cuanto antes debia partir hácia Barcelona á fin de incorporarse á otras fuerzas é inmediatamente embarcarse para tierras africanas.

Corrió la noticia como el rayo por todas partes y era de ver como compartian soldados y paisanos.

Entretanto en la Casa de la Villa se iba preparando una comitiva compuesta de las primeras autoridades, representantes de muchas asociaciones y de la prensa.

Al toque de marcha de las tropas hubo repique general de campanas, y siguió la comitiva que se había preparado, hácia la estación, produciendo el mejor efecto, siendo acompañados por las orquestas de la villa que tocaban aires nacionales.

Antes del mediodia estaban ya las tropas á la Estacion quedando invadidos todos los departamentos de la misma de inmenso gentío. Acto continuo varias comisiones repartieron entre los soldados de dicho Regimiento estando ya alojados en el tren, dos reales á cada individuo, tres á los cabos y cuatro á los sargentos.

Indescriptible es tanto entusiasmo y tanto patriotismo.

Todo Granollers se agolpaba á los andenes, ávido de dar el adios á tantos amigos que quizás no volvamos á saludarles.

El tren hace la señal de marcha y á los gritos de ¡Viva España! ¡Viva el Ejército! ¡Viva el Regimiento de Luchana! seguian los de ¡Viva Granollers!, por los militares confundiéndose las unas aclamaciones con las otras produciendo el mas vivo de los entusiasmos.

Parte el tren y el movimiento de pañuelos y sombreros era tan extraordinario, que bien podia asegurarse cuanto sentian los corazones de los que partian y de los que quedaban.

El Dios de las victorias ayude á nuestros bravos militares que en cien combates han sabido demostrar cuan grato les es volver por la honra de su madre patria.

Un viva al Regimiento de Luchana que sabrá ganar indudablemente laureles en el campo de batalla, en tierra africana.

Todos los granollerenses al despedir al regimiento llevamos oprimido el corazón.

Los granollerenses á su vez afirmaron una vez más la fama que tienen adquirida,

de ser sinceros amigos y de saber atraerse á los forasteros.

Quien no ha visto aquella despedida difícilmente podrá formarse idea de lo que fué.

Allí, en aquel momento, Granollers dió la nota del verdadero cariño, del verdadero sentimiento.

Lo decimos con satisfaccion: estamos orgullosos de aquella despedida.

Granollers hizo lo que debia; solo así los pueblos cumplen con su deber.

Nuestro Ayuntamiento merece un aplauso; dada la premura del tiempo, no pudo hacer más de lo que hizo.

Y nos concretamos solamente á particularizar al Ayuntamiento porque de no hacerlo así no acabaríamos: tantos son los que deberíamos nombrar.

Sentimos no tener espacio ni tiempo para narrarlo como debiéramos.

Al partir el tren el sentimiento fué unánime. Todos deseábamos acompañar aquellos valientes que marchaban.

Solo Dios sabe si les veremos más.

Todo es de temer de aquellas gentes y de aquella tierra. Si tierra africana, tierra infausta para nuestra desventurada patria, ¿cómo no te hemos de temer si en tus entrañas guardas los despojos de tantos miles de españoles!

CRONICA

No comprendemos porque ciertos caballeros se incomodan tanto con las canciones y otras gracias que hace dias les vienen encima.

Estos hijitos frívolos del Abraham judío del abuelito de la *cartomancia* del viejo maldades se desesperan y no hay para tanto.

No se disgusten señores. Tomen asiento que esto va lejos y fíjense que la experiencia y la política enseñan esto y otras cosas que no son para extrañadas.

El Marques de la Zamorra digo de la Cataplasma, creará tal vez que solo él y los suyos tendrán privilegio para decir lo que les de la gana. Pretension torpe. No lo crean.

La *seba* y comparsa tambien creerian lo mismo que tienen libertad y privilegio para decir lo que les cuadre y estar libres de recibir dardos.

Una advertencia á estos caballeros.

A alguien que se desespera hemos de avisarle que se calme un poco pues que la excitacion nerviosa podria ocasionarle un síncope.

Mas calma, mas frialdad mas conocimiento de las cosas señores.

Sin saber quienes fueron los que gobernaron fijaos en ello y les conoceréis por su semblante triste compungido y malhumorado.

A *El Heraldo de las Afueras* incumbe ahora el responso.

Hágalo como buen Hugonote.

El *intrépido* y nunca bien ponderado Miquelet y su congénere lo Noy del Figaró de triste memoria desatan su *cólera* contra un amigo nuestro en sociedades y lugares que la decencia y buena educación reprueban.

Comprendemos cuanta será la inquina fundada de dichos sugetos pero bien lejos está de nosotros el que les contestemos ni reconozcamos razon para nada.

Siempre ha sido de gente menuda esta clase de contiendas que son más propias del lavadero ó de plaza.

A los cucarachas de esta ley les pisoteamos, les damos un puntapié y quitamos del paso.

Copiamos de *La Publicidad* del jueves 30-próximo pasado.

«Al partir ayer el regimiento infantería de Luchana, nos pidieron los jefes y oficiales diéramos en su nombre las gracias más expresivas al bondadoso pueblo de Granollers por las cariñosas pruebas de afecto que recibieron al despedirse y lo agasajados que fueron por aquel vecindario.»

Los granollerenses quedan agradecidos. No nos merecemos tanto.

AYUNTAMIENTO CONSTITUCIONAL DE GRANOLLERS

Relación de las cantidades recaudadas por consumos desde el día 26 de Noviembre al de ayer:

Día	Ptas.
26	75'33
» 27	149'40
» 28	245'82
» 29	366'92
» 30	207'17
» 1.º Diciembre	328'60
» 2	369'95
TOTAL	1743'19

Granollers 2 Diciembre 1893.

Imp. de J. Bataller.—Granollers.